



BALONCESTO

6.800 entradas vendidas para el España-Islandia

LAURA VILLANUEVA Pamplona

Faltan 21 días para que la selección española de baloncesto pise el Navarra Arena en un partido oficial. No lo hacen desde el 2 de agosto de 2019, una fecha que ni los navarros ni los jugadores olvidarán. España venció 78-70 a Lituania ante 10.000 espectadores, el Arena estaba lleno y vibró como nunca. "Descubrir este pabellón ha sido una grata sorpresa, en Pamplona la gente ha estado espectacular, volcada en el baloncesto y en la selección. Nos habían avisado que aquí la gente



Los jugadores ayer en la presentación de la selección masculina. EFE

nos esperaba con ansia y la respuesta ha sido increíble", comentó por aquel entonces Ricky Rubio.

Las entradas se esfumaron más rápido que la pólvora, nadie quería perderse el primer partido que jugaba la selección en un pabellón que se había inaugurado once meses antes. Han pasado tres años desde entonces y la emoción sigue estando ahí. Las entradas salieron a la venta el 15 de julio y en 24 horas volaron 1.000, la venta se relajó días después pero hoy, a falta de veinte días, ya solo quedan 3.200. Los precios para la cita del 23 de agosto oscilan entre los 10 y los 45 euros según el asiento, y los jugadores saltarán a la pista para enfrentarse contra Islandia a las 21 horas.

De todas formas, aún hay tiempo para comprar las entradas y la prueba de ello es que no fue hasta ayer cuando el seleccionador

Sergio Scariolo presentó a los que serán sus jugadores para el Eurobasket.

Ya no están los Gasol, ni Pau ni Marc. Tampoco el lesionado Ricky Rubio. Atrás quedaron hombres clave como Felipe Reyes, Juan Carlos Navarro, Sergio Rodríguez, algunos retirados del baloncesto, otros de la selección. Todos ellos símbolos de la época más exitosa del baloncesto español, aunque sí estará Rudy Fernández, capitán español y superviviente de la etapa dorada junto a su compañero en el Madrid Sergio Llull, los NBA Juancho y Willy Hernangómez, así como Usman Garuba.

Además, ayer se vio por primera vez a Lorenzo Brown (Roswell, Georgia) como jugador español. "Estoy feliz y tengo gran ilusión por ayudar y estar a la altura de los grandes jugadores como Rudy o Llull", dijo el base.

